

Florist:in

Fleuriste | Fiorista

Nr. 3 | 2025

ALTER

Damit in der Vorsorge
kein Loch klafft



Tulpen- taufe

Der lange Weg dahin

Führen im
Blumengeschäft

Fünf Chefinnen erzählen

Warten auf die Taufe

Bis eine Blume, die nach einem Menschen benannt ist, auf den

Markt kommt, vergeht viel Zeit. Der belgische Starflorist Tomas De Bruyne hat es bereits zum zweiten Mal erlebt.



In den Niederlanden hat die Tulpentaufe eine lange Tradition. Aux Pays-Bas, le baptême de tulipes est une tradition séculaire. Et Wird eine neu gezüchtete Blume nach einer Person benannt, ist un honneur pour la personne qui donne son nom aux nouveaux das für die Namensgebenden eine grosse Ehre. Dem international cultivars. Le Belge Tomas De Bruyne (voir page 28) l'a déjà connu bekannten Belgier Tomas De Bruyne (siehe Seite 28) wurde diese deux fois: après une Gloriosa, c'est au tour d'une tulipe de porter bereits zum zweiten Mal zuteil: Nach einer Gloriosa trägt nun son nom. Blanc-rose et frangée, la Tulipa 'Tomas De Bruyne' a été auch eine Tulpe seinen Namen. Die gefranste, weiss-rosa Tulipa officiellement baptisée en 2024 et arrosée de champagne pour 'Tomas De Bruyne' wurde 2024 offiziell getauft und mit Champagner begossen.

Il aura fallu 17 ans pour que cette variété arrive sur le marché.

Bis die neue Züchtung auf den Markt kam, dauerte es 17 Jahre. Au début, on commence toujours par croiser deux tulipes, ici la Am Anfang steht immer die Kreuzung zweier Tulpen, in diesem 'Holland Snow' und 'Lingerie'. Quatre ou cinq ans sont ensuite Fall 'Holland Snow' und 'Lingerie'. Bis sich aus deren Samen Zwie-nécessaires pour que des bulbes se forment à partir de leurs beln gebildet haben und sie das erste Mal blühen, dauert es vier semences et fleurissent pour la première fois. Puis trois ou quatre bis fünf Jahre. Danach werden aus hunderten Exemplaren drei bis exemplaires parmi les centaines produits sont sélectionnés pour vier besonders schöne, wachstumstarke und widerstandsfähige leur beauté, leur vigueur et leur résistance, et leur nombre est ausgewählt und deren Zahl jährlich verdoppelt. Für die Taufzere-doublé chaque année. Pour le baptême, Tomas De Bruyne a créé monie kreierte der Florist – typisch De Bruyne – eine acht Meter une installation haute de huit mètres – typique de son art – pour hohe Installation als Bühne für die neue Tulpe. «Es ist nicht nur servir de scène à la nouvelle tulipe. «C'est non seulement un grand eine grosse Ehre für mich, sondern auch eine zeitlose honneur pour moi, mais aussi une reconnaissance éternelle pour Anerkennung für das Engagement, die Leidenschaft und das l'engagement, la passion et le savoir-faire que j'investis dans les Handwerk, das ich in die Welt der Blumen investiere», sagt De fleurs», déclare le fleuriste renommé dans le monde. ☀

Bruyne dazu. ☀





DER FLORIST

Tomas De Bruyne

Der 54-jährige Belgier ist der Gründer der internationalen Floristikschule EMC, European Master Certification, und hat sich auf Hochzeiten und Grossanlässe im gehobenen Segment spezialisiert. Zu seinen Kunden zählen Gerhard Swarovski, die indische Milliardärsfamilie Ambani und Luxusbrände wie Italiens Visionnaire.

> tomasdebruyne.com

DIE BLUME

Tulipa

'Tomas De Bruyne'

Zartrosa und weisse Färbung, grosser Blütenkopf und gefranste Ränder, das ist die Tulipa 'Tomas De Bruyne'. Gezüchtet vom niederländischen Produzenten Schouten Tulips.

> schoutentulips.nl



Tomas De Bruyne kreierte für die Taufe der nach ihm benannten Tulpe eine acht Meter hohe Installation inmitten der Tulpenfelder von Schouten Tulips im niederländischen Lutjebroek. Umgeben von den Züchtern und Freunden goss De Bruyne traditionsgemäß die Tulpe mit Champagner.

Pour le baptême de la tulipe qui porte son nom, Tomas De Bruyne a créé une installation haute de huit mètres au milieu des champs de tulipes de Schouten Tulips, à Lutjebroek aux Pays-Bas. Entouré des cultivars et d'amis, le fleuriste a, selon la tradition, arrosé la tulipe de champagne.